

La sortie du Planétarium s'est déroulée le dimanche 8 Novembre.

Nous nous sommes réunies à 13H15 devant le planétarium et avons attendu les familles. A 14H, nous nous sommes installés dans une salle qui avait pour plafond un écran géant. Nous avons regardé un film, totalement immergés dans le ciel, commenté par un spécialiste qui expliquait les étoiles, le soleil au cours du temps et tout l'astronomie. Les enfants étaient très impressionnés par les images et la totale immersion dans le ciel.

Puis nous avons accompagné les familles aux expositions du Planétarium qui expliquaient l'origine de la Terre, les astres, les compositions chimiques des étoiles, les boîtes noires et nous avons joué avec les enfants aux jeux proposés autour des planètes.

A 16h, nous nous sommes tous réunis dans la salle de détente pour proposer aux parents comme aux enfants un goûter ! Les familles étaient très contentes de cette sortie sous le signe des planètes !